



Entrevista / Alberto Roldán Olvera (Magistrado del Poder Judicial de la Federación)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “El día de ayer a partir de las cero horas del día 21, las y los jueces nos unimos a este paro nacional de labores, porque creemos que estos foros que surgieron para la reforma realmente fue una simulación.

“Fuimos muchas veces, acudimos a estos foros y nunca fuimos escuchados debidamente. Inclusive, juezas y jueces que íbamos a estar presentes en esos foros, en el orden del día simplemente se nos sacaba de la misma. Entonces, fuimos viendo cada día que estos foros iban siendo simulación, incluso muchos actores políticos siempre manifestaban, después de cada foro, que la reforma iba pasar sí o sí, tal cual como estaba, que casi, casi nos estaban haciendo el favor de escucharnos”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETBoISftjRhPqiQdwwRm9KsBu_kWuoZtdMaKcolgXKGL0g?e=2diosr